



CUENTAS DE LA LUZ.

### Más de 200 mil familias postularon al subsidio eléctrico 2.0

● Con un total de 207.947 hogares inscritos, Biobío se posiciona como la segunda región con más postulaciones al subsidio eléctrico, proceso que concluyó la medianoche de este miércoles 6 de noviembre. Este beneficio está dirigido a familias que pertenecen al 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares, y a hogares con personas inscritas en el registro de pacientes electrodependientes, independiente de su tramo de vulnerabilidad.

“Contar con una nómina de beneficiarios superior a los 200 mil hogares implica que estaremos llegando con este subsidio a cerca de 830 mil personas. Esta es una cantidad muy importante para una política social que busca entregar un alivio al bolsillo de las familias que viven en nuestra región”, dijo el seremi de Energía (s) Pablo Pinto. El monto que recibirán las familias beneficiadas dependerá del número de integrantes por hogar. Los hogares con 1 integrante recibirán \$7 mil de descuento.🔗